

Räume für Morgen



Das Problem:

Gebäude kosten Geld und sprengen mit der Zeit den Haushalt unserer Kirchengemeinde.

2010: Noch haben wir Zeit zum Planen

**Teilweise alte Bausubstanz von
1950, späterer Anbau etwa 1992**



Was machen wir mit unserem Gemeindehaus?

Veräußern, Bau-AG stellt ein eigenes Gebäude zur Verfügung?

Das Licht am Horizont: ÖSW unter dem Dach der PAW bietet an, das Gemeindehaus zu mieten und zu renovieren.

Das war
mal der
kleine Saal
für kleine
Gruppen:



.. Der war mal anders genutzt!



So sieht der große Saal aus und kann von uns noch immer genutzt werden!



**... und
unsere
Kirche?**



**... sie wird seit dem
01.01.2012 gemeinsam
mit der katholischen
Gemeinde Christ König
genutzt**



**... in den katholischen
Gottesdiensten derzeit alle 14
Tage ...**



**... und den ökumenische
Gottesdiensten 8 mal im Jahr**



... sehr schön in der
Weihnachtszeit



**Wir sind jedenfalls
derzeit zufrieden!**

